



いろいろなおちばあつめ

学校の校ていのしょくいんしつのまえのところで、おちばあつめをしました。

いちょうのはや、かれちゅうはがたくさんおちていて、たくさんおちちよつてすごいなどおもいました。いちょうのはつぱは、ハートにちかいまるつこいかたちなど、ハートのかたちがたくさんあつてかわいかつたです。ほかにも、大きいおちばもおちていました。わたしは、おちばをたくさんあつめて上にほうりあげたかつたけど、ほずみちゃんが、「もうちょっとあつめてからやろう」といつたので、またあつめました。

あつめていて、ちょっとつかれたときには、「かえるよ」といわれたから、あしたもやろうとおもって、いえにかえりました。はやくあつめて、あつめた人といつしました。



(拳ノ川小学校 1年 江口 ひまり)

11月29日に、マルシェをしました。まず、こくらんがマルシェのせつめいをしました。せつめいが終わると、幡多舞人の方たちがおどりをひろうしてくれました。すごくキレイだつたし、小さな子がいたけど他の大人と同じようにおどつていてとてもすごかったです。

その後には、大方中学校のすいそう楽部の人たちが「ゆうき100パーセント」をえんそうしてくれました。知つている曲が流れ、とても楽しい気分になりました。えんそくが終わると、自分たちのお店が開きます。3分間のじゅんび時間があって、ついにお店がスタートしました。みんなすごくきんちようしていました。マルシェにはたくさんお客様がきているから、1人でも3年生のお店に来てほしいと思っていました。始まるとき客さんがたくさん来てくれて行列ができていました。とってもうれしかったです。松ぼつツリーやビーツを売ったり、ほかのお店で買い物したりするのが楽しかったです。



(上川口小学校 3年 津野 渚彩)

お客様がたくさん来たマルシー

私は今日、学校でもちつき大会をしました。3・4時間目に5・6年生で準備をしました。あんこをこねたり、もちを丸めたりして、練習をしました。5時間目には二つの班に別れて、一つの班は、もちをつく担当で、もう一つの班は、つきたてのもちをこねて、あんこを包む担当をしました。私は二つの班だったのでもちが来るまで待ちました。もちが来て、こね始めた時に、「2班来て」と言われたので行きました。一度お手本を見てから順番にもちをつきました。二人で息を合わせてつきました。きねが重くて大変だったけど、がんばつてつきました。つき終わった後、みんなで食べました。みんなで食べるおもちはとてもおいしかったです。

私は今日、小学校最後のもちつき大会で、みんなで協力しておいしいもちが食べれて、うれしかったし、楽しかったです。



(三浦小学校 6年 宮地 たから)

小学校最後のもちつき大会